
Protokolleintrag vom 06.10.2021

2021/291
Schriftliche Anfrage von Olivia Romanelli (AL) und Natalie Eberle (AL) vom 23.06.2021:
Aktualisierung der Schulwegkarte, Kadenz der Aktualisierungen, Art und Umfang der erhobenen Schulwegdaten, Bedeutung
der Karte für die Planung von Strassenprojekten sowie generelle Haltung zur Sicherung des Strassenraums für Kinder auf
den unmittelbaren Schulwegen und für andere zu Fuss gehende Minderheiten

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 965 vom 22. September 2021).


